

Jahreshauptversammlung 2015

30. März 2015
von Klaus Peter Wulf

Der FCM liebäugelt mit dem Aufstieg

Mit ihrer sportlichen Bilanz zufrieden sind die Marktleugaster Fußballer. Auch sonst läuft alles rund im Verein. Kein Wunder, dass der Vorstand um Klaus Witzgall im Amt bestätigt wurde.

Marktleugast - Der 1.FC Marktleugast hat eine gute Saison hinter sich. Und im Moment kann der Mannschaft keiner am Zeug flicken. Wie Vorsitzender Klaus Witzgall zur Jahreshauptversammlung erinnerte, konnte sich die erste Mannschaft in der Saison 2013/14 mit dem vierten Platz in der Kreisliga 2 im vorderen Teil der Tabelle platzieren. In der diesjährigen Saison setzt sie ihren Aufwärtstrend fort und steht derzeit mit zwölf Punkten Vorsprung an der Spitze. "Die nächsten zwei Wochen werden entscheiden, wohin der Weg in dieser Serie führt" sagte Witzgall bei der Generalversammlung am Samstag im Sportheim. "Mit dem einen Punkt beim Start in die Rückrunde am Sonntag voriger Woche beim SC Altenplos kann man zufrieden sein. Nicht unerwähnt ließ der Vorsitzende, dass der FC mit Roland Groß und dessen 22 Treffern derzeit auch den erfolgreichsten Torjäger der Kreisliga stellt. Außerdem liege der 1. FC Marktleugast auch in der Fair-Play-Rangliste vorne - und das solle auch so bleiben. Gut im Rennen mit Blick auf einen möglichen Aufstieg ist auch die zweite Mannschaft mit derzeit 43 Punkten und Platz 3 in der B-Klasse 9. Der Vorsitzende wünschte beiden Teams weiterhin viel Erfolg.

Sehr viel Wert legt der Fußballclub auf die Nachwuchsarbeit bei der G-, F- und E-Junioren, wo das Team um Jugendkoordinator Jörg Träder etwa 100 Mädchen und Jungen betreut. Ein wichtiger Bestandteil ist auch die JFG Oberland 06, in der allen Kindern und Jugendlichen vereinsübergreifend die Möglichkeit gegeben wird, mit Spaß und Freude Fußball zu spielen.

Aus den Veranstaltungen ragten nach den Worten von Klaus Witzgall das Sportfest, die Kerwa, das Kerwa-Rumspielen, Straßenfest, die Nikolausbescherung der kleinen Mitbürger im Gemeindebereich, das Hallenturnier der Junioren, das Muckturnier und der FC-Fasching heraus. Der Vorsitzende bat alle weiter mitzuhelfen, damit der Motor FCM rund läuft. Die aktuelle Mitgliederzahl bezifferte er auf 371 Personen. Er will den 1. FC Marktleugast weiterhin in ruhigen Fahrwasser halten. Kassier Jörg Weber vermeldete geordnete FC-Finzen. "Alles in bester Ordnung" bescheinigte ihm Revisor Oliver Turbanisch. Flott gingen unter Leitung von Bürgermeister Franz Uome die anstehenden Neuwahlen über die Bühne.

Vorsitzender bleibt für weitere zwei Jahre Klaus Witzgall, der auch das Amt des Ehrenamtsbeauftragten wahrnehmen wird. Als zweiter Vorsitzender wurde Roland Thomas ebenso bestätigt, wie Thomas Lobenwein als dritter. Die Kasse hütet Jörg Weber, das



Ergebnis Neuwahlen 2015

1. Vorsitzender
Klaus Witzgall

2. Vorsitzender
Roland Thomas

3. Vorsitzender
Thomas Lobenwein

Schriftführer
Roland Groß

Schatzmeister
Jörg Weber

Jugendkoordinator
Jörg Träder

Ehrenamtsbeauftragter
Klaus Witzgall

Schriftliche erledigt weiterhin Roland Groß, Jugendkoordinator bleibt Jörg Träder. Den Vereinsbeirat bilden Hans Groß, Edgar Schramm, Rainer Schramm, Barthel Weber und Eugen Zahl. Dem Ältestenrat gehören Franz Lobenwein, Fritz Ruppert, Gerhard Scherer, Josef Taller und Günther Tichatschke an. Zu Revisoren sind Markus Günther, Karl-Heinz Fechner und Oliver Rucker bestellt. Vorsitzender Klaus Witzgall ging dann auf die notwendige Beitragserhöhung ein, da beim FC Marktleugast kostenintensive Maßnahmen anstehen. Um an Fördertöpfe und Zuschüsse zu kommen ist diese unpopuläre Maßnahme notwendig geworden. Die energetische Maßnahmen umfassen einen Heizungs- und Fenstertausch sowie die Verbesserung der Dachdämmung. Renovierungsarbeiten sind an der Besucherterrasse, den sanitären Anlagen sowie dem Fangzaun zu erledigen. Der Jugendbeitrag steigt von 12 auf 18 €, die Frauen zahlen 40 € (bisher 30) und die Männer 50 € (42). Der bisherige Familienbeitrag wird abgeschafft. Bei nur einer Gegenstimme wurde diese erforderliche Beitragsanhebung mit deutlicher Mehrheit absegnet.

In seiner Eigenschaft als Spielleiter ging 3. Vorsitzender Thomas Lobenwein auf die laufende Saison ein, in der der 1. FCM ungeschlagen den ersten Platz belegt. Jugendkoordinator Jörg Träder streifte mit einem Dank an Trainer, Betreuersteam und Spielereltern die vergangene Saison, in der allen drei E-Juniorenmannschaften Meistertitel verliehen wurden. Vorneweg lobte er das großartige Nachwuchs-Sponsoring durch die Raiffeisenbank Oberland. Zum vielseitigen Programm gehörten ein Zeltlager und eine Nachtwanderung. "Wir erreichen für die Jugend nur in enger Zusammenarbeit der Vereine etwas" betonte Träder und freute sich über die Zusammenarbeit mit den benachbarten Sportvereinen. Angehen möchte er heuer eine verstärkte Kooperation mit den Schulen.

Bürgermeister Franz Uome gratulierte dem FCM zum sportlichen Erfolg. Er wünschte den 1. FC Marktleugast die Kreisliga-Meisterschaft, was nach Uomes Worten das Highlight dieses Jahres wäre. Mit Blick auf die Finanzen habe sich neben der Gemeinde auch der Verein konsolidiert, wenn man nur auf die Einsparungen beim Strom, Wasser und Heizkosten schaue.

"Die Welt ist beim 1. FC Marktleugast in Ordnung!" betonte Bürgermeister Franz Uome.

Vereinsbeirat
Hans Groß
Edgar Schramm
Rainer Schramm
Barthel Weber
Eugen Zahl

zusätzlich

alle weiteren
Funktionsträger

Ältestenrat
Franz Lobenwein
Fritz Ruppert
Gerhard Scherer
Josef Taller
Günter Tichatschke